

COMUNICADO OFICIAL

Guatemala, 09 de febrero de 2023.

A todos nuestros asociados se les informa que el día de hoy jueves 09 de febrero de 2023, tomó posesión de sus cargos los integrantes de la Comisión de Transición de la Asociación de Pentatlón Moderno, quedando pendiente de tomar posesión únicamente el Secretario nombrado, quien no se encuentra en la ciudad de Guatemala lo cual se hará en una próxima sesión de dicha Comisión, esto en cumplimiento al Acuerdo Número 38/2023-CE-CDAG de fecha 06 de febrero de 2023 emitido por la Confederación Deportiva Autónoma de Guatemala.

Asimismo, informar que se conoció la carta de renuncia irrevocable, con firma legalizada, del cargo de Presidente del Comité Ejecutivo, de fecha 23 de diciembre de 2022, suscrita por el señor Percy Javier Barberena Aguilera, por lo que de conformidad con la legislación aplicable, se convocará a la brevedad a Asamblea General para que esta en calidad de autoridad superior de la Asociación acepte o no dicha renuncia.

La Comisión de Transición queda instituida con carácter temporal hasta que la Asamblea General designe a un Comité Ejecutivo Interino.

Los miembros recién incorporados a la Comisión de Transición de la Asociación asumimos el compromiso de ejercer los cargos con las funciones dirigenciales, administrativas y técnicas de conformidad con la ley, estatutos y demás normas y disposiciones aplicables inherentes a los cargos designados, asimismo asumimos la responsabilidad de regularizar los asuntos financieros, administrativos y técnicos para bienestar de todo el personal y en especial reactivar los entrenos y competencias para los atletas pues ese es el objeto principal de la Asociación.

Atentamente,

COMISIÓN DE TRANSICIÓN